

Dringliches Postulat**Ortsvereine werden vom Gemeinderat ausgenommen!**

Der Gemeinderat hat eine neue Gebührenverordnung in Kraft gesetzt, welche es darauf abgesehen hat, an den Vereinen Geld zu verdienen. Und dies im Jahr der Freiwilligenarbeit! Solche falsche Zeichen gilt es vehement zu korrigieren.

Stossend ist auch, dass die neuen und überrissenen Gebührenrechnungen für die ganzjährig genutzten Vereinslokalitäten für das Jahr 2011 erst im Februar 2011 verschickt wurden (Rechnung rückwirkend ab 01.01.2011). Die Vereine hatten so keine Möglichkeit mit den neuen Kosten vernünftig zu planen und diese zu budgetieren. Dieses Vorgehen der Gemeinde ist unprofessionell.

Wir fordern den Gemeinderat auf

- die Gebührenverordnung so zu gestalten, dass sämtliche Ortsvereine die Lokalitäten und Plätze, welche sie regelmässig und/oder nicht kommerziell nutzen, kostenlos zur Verfügung gestellt erhalten und erwarten, dass der Gemeinderat diese abgeänderte Gebührenverordnung dem Einwohnerrat zur Kenntnisnahme vorlegt.
- die bereits gestellten Gebührenrechnungen für ganzjährig genutzte Lokalitäten für 2011 zu erlassen.

Namens der SVP Fraktion



Urs Hess



Christian Schäublin